## PARTIDO ALCOBENDAS-INDUSTRIALES 17-1-09



Este fin de semana jugamos un partido contra un rival que nos dio mucha guerra en el partido que jugamos en la primera vuelta, una delantera grande y dura.

Nuestros jugadores tenían claro el rival al que se enfrentaban, partido duro con mucho contacto, que teníamos que disputar desde el primer minuto con mucha intensidad y agresividad defensiva.

Comenzó el partido cumpliéndose todo previsto, Industriales basando su juego en patear todos los balones a touch lo más cerca posible de nuestra línea de ensayo, y relanza su juego con continuos maules de empuje. Como consecuencia de este juego un despiste en nuestra defensa consiguen un ensayo al poco de comenzar el partido, todo hacia preveer que nos íbamos a encontrar con un partido muy complicado.

Nada mas alegado de la realidad, nuestro jugadores afianzaron su defensa que fue a partir de ese momento muy agresiva, mucha presión sobre los contrarios sin dejarles pensar, y con grandes placajes, no hubo situaciones comprometidas, aun así este primer tiempo finalizó con un resultado adverso de 0-5.Debido a problemas de precipitación, nervios y en las fases de conquista por parte de nuestros jugadores, que merman demasiado la posibilidad de jugar al ataque.

La segunda parte comienza de manera muy distinta. Comienza con una primera jugada, con varias fases de juego, que terminaron en un bonito ensayo. El partido continuó con sucesivas oleadas ofensivas por nuestra parte, con mayor o menor éxito, aprovechado los golpes de castigo de los contrarios y transformándolos en puntos.

Y como no podía ser otra forma los últimos minutos, terminamos defendiendo en nuestra línea de ensayo, sucesivos intentos por parte de Industriales para marcar, cosa que no consiguieron, porque una y otra vez fueron rechazados por nuestra gran defensa. Aspecto este, que fue lo mejor de nuestro equipo. ¡GRAN DEFENSA LA DE NUESTROS JUGADORES! El partido finalizo con el resultado de Alcobendas 17 Industriales 5.

## **JUGARON**

- Oliver
- Héctor
- Rayón
- Alvar
- Nacho Fdez Simal
- Rafa Budi
- David Budi
- Gabriel Cañadas
- Thomas Riordan
- Luis Alfaro
- Juan Abad
- Juan Manuel Esteban
- Ignacio González Cervera
- Alex Moyano
- Alex Lázaro
- Ignacio Sánchez Cervigón
- Tono
- Guillermo Fdez Coppel
- Luis García
- Álvaro Hdez
- Manuel Quintero
- Borja Sanmartín

Lamentar que Borja no haya podido jugar, pero el arbitro no nos dejó hacer el último cambio, porque no era un primera línea. Destacar y felicitar a nuestro amigo Ignacio Sánchez por su vuelta al campo de juego después de su larga y dura lesión. Así como la breve pero intensa participación de Guillermo Fdez Coppel, gran placaje el suyo.